



OPERATIVO SE DESARROLLÓ EN DEPENDENCIAS DE LA BRIMOT.

Funcionarios del Ejército donaron sangre para campaña

BRIMOT. *Un total de 55 efectivos colaboraron en la iniciativa.*

Como parte de la permanente campaña del hospital Carlos Cisternas para captar donantes de sangre, un total de 55 efectivos militares de la Brigada Motorizada N° 1 de Calama (Brimot), se sumaron a esta iniciativa, y requerimiento necesario para el trabajo del recinto asistencial.

La iniciativa, según explicó el coronel Helmut Braun, comandante de la Brimot, “es un esfuerzo, que gracias a la coordinación de la Fundación de las Señoras del Ejército de la Macrozona Norte, y nuestro equipo de salud, hemos logrado desarrollar una jornada en beneficio de quienes requieren transfusiones, y procedimientos médicos”.

La donación de sangre por parte de efectivos de la Brigada Motorizada N° 1 de Calama,

se efectuó en dependencias de la enfermería de la unidad militar y con profesional médico tanto de la institución como del hospital Carlos Cisternas.

Valeria Guibergía, delegada regional de las Señoras del Ejército comentó respecto de esta importante donación que “estamos muy contentas con lo logrado, fue una actividad muy positiva, y nos llena de orgullo el haber sido parte de esta causa solidaria”.

No se descarta que el Ejército colabore con nuevos operativos que vayan en aporte al Banco de Sangre del Hospital Carlos Cisternas, el cual requiere de forma constante de sangre para sus pacientes que necesitan transfusiones de sangre, o también para procedimientos médicos del Hospital Carlos Cisternas.

CG